
Aller raconter (2)
« Va dans ta maison, vers les tiens, et raconte-leur tout ce que le

Seigneur t'a fait, et [comment] il a usé de miséricorde envers
toi » (Marc 5:19). 

Il  y  a  quelques  jours,  nous  avons  examiné  l'évangélisation  personnelle
d'André et  de Philippe.  Ces hommes ordinaires  n'ont  pas été  amenés à
Jésus par l'évidence de Son pouvoir miraculeux. Ils l'ont rencontré et Il a
transformé leur vie.
Légion, l'homme à qui le Seigneur a parlé dans la lecture d'aujourd'hui,
était très différent. Il y a probablement eu un temps où il a vécu une vie
ordinaire.  Mais lorsqu'il a rencontré Jésus, il  était  submergé par le mal.
Certains  commentateurs  ont  suggéré  que  c'est  Satan  qui  a  provoqué  la
tempête qui s'est abattue sur la barque dans laquelle Jésus se rendait au
pays  des  Gadaréniens.  Ils  fondent  leur  pensée  sur  le  pouvoir  de  Satan
décrit au début du livre de Job. Ils suggèrent que Satan essayait de protéger
ce qui lui appartenait : l'homme connu sous le nom de Légion. Mais Marc
ne fait pas de commentaire.
Marc nous dit que Légion vivait parmi les morts. Il était incontrôlable et
souffrait  constamment  de  douleurs  mentales  et  physiques.  Lorsqu'il
aperçoit Jésus au loin, il court vers lui dans un tourbillon de besoins et de
luttes sous l'emprise des esprits immondes qui le possédaient. Les forces
démoniaques sont bien plus conscientes de la puissance de Christ que les
humains. Cette histoire nous enseigne ce que Jacques écrit : « Tu crois que
Dieu est un ;  tu fais bien : les démons aussi croient,  et ils frissonnent »
(Jacques  2:19).  Le  Seigneur  Jésus  a  le  pouvoir  de  commander  à  des
légions d'anges, et Il a aussi le pouvoir de vaincre les légions de démons. Il
a libéré Légion.
La transformation de Légion est l'une des plus belles descriptions du salut.
Elle illustre avec force ce que le Seigneur disait à Paul en Actes 26:18 :
« …pour qu'ils  se  tournent  des ténèbres à la  lumière,  et  du pouvoir  de
Satan à Dieu ; pour qu'ils reçoivent la rémission des péchés et une part
avec ceux qui sont sanctifiés, par la foi en moi ». Légion est décrit comme
« assis, vêtu, et dans son bon sens » (Marc 5:15). Là où il y avait la mort,
les démons et une profonde détresse, il y avait maintenant une paix qui
dépasse toute compréhension et un cœur qui désirait la présence constante
du Seigneur.
Nous ne devons jamais oublier la puissance et la compassion dont Jésus a
fait  preuve  pour  nous  racheter.  C'est  la  même  puissance  et  la  même



compassion  qu'Il  a  pour  nous  garder  jour  après  jour.  Il  veut  que  nous
connaissions et jouissions de Sa paix (Philippiens 4:7), que nous sachions
que nous sommes revêtus de Sa justice (Luc 15:22 ; Romains 3:21-22) et
aussi que nous ayons la pensée de Christ (Philippiens 2:5).
Légion a été équipé et envoyé par le Seigneur pour une mission : « Va dans
ta maison, vers les tiens, et raconte-leur tout ce que le Seigneur t'a fait, et
[comment] il a usé de miséricorde envers toi ». 
Que nous soyons un André,  un Philippe,  une Marthe,  une Marie ou un
Légion,  nous avons tous une histoire à raconter.  Que le Seigneur Jésus
nous donne la force d’aller la raconter.

Gordon D Kell


